

ふれあい野球大会

12日(土)に本校野球部と地域の職域野球チームでふれ合い野球大会を開催しました。例年中体連夏季総体前に企画している行事で、今年は少し早いのですが、調整の上12日に行う運びとなりました。観光関係のお仕事は、かき入れ時でお休みできない方も多く、職域チームの方々には合同での試合となりましたが、本校野球部(全部員8名)の生徒たちにとっては、またとない貴重な機会となりました。全部で合計3試合することができましたが、空也さんが上原小グラウンドのセンタースタンドに直接入るホームランを打つなど、たくさんの収穫がありました。もちろん、課題もたくさんありましたが、それを含めてたいへん良い経験となったり、こととは間違いありません。あと3週間後の中体連夏季総体に向けて一日一日の練習をしっかり頑張っと思っています。ご協力いただきました地域有志の野球チームの皆様、本当にありがとうございました。今後との本校の生徒たちのために、変わらぬご支援、ご協力の程、よろしく願いいたします。



プール清掃を実施

上原小学校のプールの清掃を全生徒で行いました。全員で協力し合いきれいにすることができました。これからの水泳の授業が楽しみです。



今週の予定

日	曜	行 事 等
13	月	生徒活動日
14	火	教育相談週間(～24日)、上原地区学推役員会
15	水	校長講話、職員会議
16	木	基礎力テスト②、不審者避難訓練
17	金	生徒総会
18	土	沖縄地域教育の日
19	日	家庭の日・ファミリー読書